

ANNEXE 51-102A3

DÉCLARATION DE CHANGEMENT IMPORTANT

1. Dénomination et adresse de la société

NEMASKA LITHIUM INC. (« Nemaska » ou la « Société »)
450, rue de la Gare-du-Palais, 1^{er} étage
Québec (Québec) G1K 3X2

2. Date de changement important

16 février 2015

3. Communiqué

Un communiqué de presse, en versions française et anglaise, a été publié le 16 février 2015 par Marketwired, lesquelles versions sont jointes à la présente déclaration.

4. Résumé du changement important

Nemaska a obtenu une subvention de 12,87M\$ de Technologies du développement durable Canada pour son usine de fabrication d'hydroxide de lithium Phase 1.

5. Description circonstanciée du changement important

5.1 Description circonstanciée du changement important

La Société a annoncé qu'elle a obtenu de la part de Technologies du développement durable Canada (TDDC), une subvention à la commercialisation de technologies, au montant de 12,87M\$ pour son usine de fabrication d'hydroxide de lithium Phase 1. TDDC est un organisme financé par le Gouvernement du Canada. L'usine de Phase 1 est conçue pour produire 500 tonnes par année d'hydroxide et de carbonate de lithium de haute pureté.

Nemaska utilisera cette usine pour démontrer sa méthode exclusive de fabrication et pour fournir des échantillons commerciaux aux utilisateurs, principalement dans le secteur des batteries pour véhicules électriques. Ceci, dans le but de conclure des ententes de vente avant le début de la production commerciale de sa mine de lithium et son usine d'hydrométallurgie.

5.2 Information sur les opérations de restructuration

Non applicable.

6. Application du paragraphe 2 de l'article 7.1 du Règlement 51-102 sur les obligations d'information continue

Non applicable.

7. Information omise

Non applicable.

8. Membre de la haute direction

Pour toute information additionnelle, veuillez contacter :

M. Guy Bourassa

Président, chef de la direction et secrétaire

Téléphone : (418) 704-6038 # 223

9. Date de la déclaration

Le 24 février 2015

NEMASKA LITHIUM INC.

Par : (s) Guy Bourassa

Guy Bourassa

Président, chef de la direction et secrétaire

Nemaska Lithium obtient une subvention de 12.87M\$ de Technologies du développement durable Canada pour son usine de fabrication d'hydroxide de lithium Phase 1

Québec, 16 février, 2015. Nemaska Lithium Inc. («Nemaska» ou la «Compagnie») (**TSX-V: NMX**) (**OTC: NMKEF**) annonce qu'elle a obtenue de la part de Technologies du développement durable Canada (TDDC), une subvention à la commercialisation de technologies, au montant de 12,87M\$ pour son usine de fabrication d'hydroxide de lithium Phase 1. TDDC est un organisme financé par le Gouvernement du Canada. L'usine de Phase 1 est conçue pour produire 500 tonnes par année d'hydroxide et de carbonate de lithium de haute pureté.

Nemaska utilisera cette usine pour démontrer sa méthode exclusive de fabrication et pour fournir des échantillons commerciaux aux utilisateurs, principalement dans le secteur des batteries pour véhicules électriques. Ceci, dans le but de conclure des ententes de vente avant le début de la production commerciale de sa mine de lithium et son usine d'hydrométallurgie.

“Les batteries actuelles sont de plus en plus complexes et les fabricants de batteries peuvent prendre jusqu'à 12 mois pour qualifier un nouveau fournisseur d'hydroxide de lithium” mentionne Guy Bourassa, Président et Chef de la direction de Nemaska Lithium. “En construisant notre usine de Phase 1 avant la mise en opération de l'usine commerciale et de la mine de lithium, nous désirons être un fournisseur qualifié avant de produire à pleine capacité”.

M. Bourassa a ajouté : “Nemaska Lithium est très honoré d'être le récipiendaire de cette subvention importante, en fait la plus importante octroyée à ce jour par TDDC. Cette contribution obtenue à la suite d'un long processus de sélection des plus rigoureux, nous permettra de construire et opérer notre usine de fabrication d'hydroxide de lithium Phase 1. Il s'agit de la méthode de production la plus verte, de composés de lithium pour batteries lithium-ion. TDDC a cette vision d'aider au développement des technologies propres par des entreprises canadiennes et nous sommes fiers d'en faire partie.”

“Notre Gouvernement positionne le Canada comme un leader mondial dans le secteur des technologies propres en supportant des projets novateurs visant à faire croître notre économie tout en contribuant à un environnement plus propre,” a mentionné l'Honorable Greg Rickford, Ministre des Ressources Naturelles du Canada. “En développant nos ressources de façon responsable, en étudiant les modes de transport de prochaine génération et permettant de faire avancer les technologies d'énergies propres, les projets annoncés aujourd'hui vont créer des emplois et augmenter les possibilités d'innovation au Québec et à travers le Canada.”

À propos de Nemaska

Nemaska Lithium veut devenir un producteur d'hydroxyde de lithium et de carbonate de lithium basé au Québec, grâce à ses méthodes exclusives de production pour lesquelles des demandes de brevets ont été déposées. En parallèle, la Société développe l'un des plus importants gisements de spodumène au monde, tant en volume qu'en teneur. Le concentré de spodumène qui sera produit à la mine Whabouchi de Nemaska sera envoyé à l'usine de transformation que la Société entend construire à Salaberry-de-Valleyfield (Québec). Cette usine transformera le concentré de spodumène en hydroxyde de lithium et en carbonate de lithium de haute pureté, et ces composés seront destinés principalement au marché en pleine croissance des batteries au lithium.



La Bourse de croissance TSX et son fournisseur de services de réglementation (au sens attribué à ce terme dans les politiques de la Bourse de croissance TSX) n'assument aucune responsabilité quant à la pertinence ou à l'exactitude du présent communiqué.

Les énoncés contenus dans le présent communiqué de presse qui ne sont pas des faits historiques sont des énoncés prospectifs. Ces énoncés portent sur des événements et scénarios futurs et comportent donc des incertitudes et des risques inhérents. Les résultats obtenus pourraient différer de ceux projetés à l'heure actuelle. La Société n'assume aucune obligation de mettre à jour ces énoncés prospectifs.

POUR DE PLUS AMPLES INFORMATIONS, VEUILLEZ COMMUNIQUER AVEC LES PERSONNES SUIVANTES :

Guy Bourassa Président, chef de la direction et secrétaire 418 704-6038 info@nemaskalithium.com	Wanda Cutler Relation avec les investisseurs 416 303-6460 wanda.cutler@nemaskalithium.com
Victor Cantore Relations avec les investisseurs 514 831-3809 victor.cantore@nemaskalithium.com	

www.nemaskalithium.com



PRESS RELEASE

For immediate release

Nemaska Lithium Secures \$12.87 Million Grant from Sustainable Development Technology Canada for Phase 1 Lithium Hydroxide Plant

Quebec, February 16, 2015. Nemaska Lithium Inc. («Nemaska» or the «Corporation») (**TSX-V: NMX**) (**OTC: NMKEF**) announced today that it has secured a \$12.87 M technology commercialization grant for its Phase 1 Lithium hydroxide hydromet plant from the federally-funded Sustainable Development Technology Canada (SDTC). The Phase 1 plant is designed to produce 500 tonnes per year of high purity lithium hydroxide. Once built, Nemaska intends to use this facility to demonstrate its proprietary lithium hydroxide technology and produce commercial samples to send to end users primarily in the lithium battery market with a goal of securing off-take agreements in advance of starting operation of its lithium mine and commercial hydromet facility.

“Today’s batteries are becoming increasingly sophisticated, and battery manufacturers typically take up to 12 months to qualify a new supplier of lithium hydroxide,” Commented Guy Bourassa President and CEO of Nemaska Lithium. “By building the Phase 1 Plant in advance of the commercial hydromet plant and lithium mine we expect to be qualified suppliers before we are in full production.”

He continued, “Nemaska Lithium is honoured to be a recipient of this grant, indeed the largest ever awarded under the SDTC program. This funding was obtained through a rigorous and competitive selection process and will enable us to build our Phase 1 Lithium Hydroxide plant. This is the greenest method of producing lithium compounds for lithium ion batteries and electric vehicles globally. The SDTC has a vision for clean technology based businesses in Canada and we are proud to be part of that vision.”

“Our Government is positioning Canada as a global leader in the clean technology sector by supporting innovative projects aimed at growing our economy while contributing to a cleaner environment,” said the Honourable Greg Rickford, Canada’s Minister of Natural Resources. “By developing our resources responsibly, exploring next-generation transportation and advancing clean energy technology, the projects announced today will create jobs and improve innovation opportunities in Quebec and across Canada.”

About Nemaska

Nemaska intends to become a lithium hydroxide and lithium carbonate producer based in Quebec and has filed patent applications for its proprietary methods to produce these compounds. In tandem, the Corporation is developing one of the richest spodumene lithium hard rock deposit in the world, both in volume and grade. Spodumene concentrate produced at Nemaska’s Whabouchi mine and from other global sources will be shipped to the Corporation’s lithium compounds processing plant to be built in Salaberry-de-Valleyfield, Quebec. This plant will transform spodumene concentrate into high purity lithium hydroxide and lithium carbonate mainly for the growing lithium battery market.

Neither TSX Venture Exchange nor its Regulation Services Provider (as that term is defined in the policies of the TSX Venture Exchange) accepts responsibility for the adequacy or accuracy of this release.



The statements herein that are not historical facts are forward-looking statements. These statements address future events and conditions and so involve inherent risks and uncertainties. Actual results could differ from those currently projected. The Corporation does not assume the obligation to update any forward-looking statement.

FOR FURTHER INFORMATION. PLEASE CONTACT:

Mr. Guy Bourassa
President and Chief Executive Officer
418 704-6038
info@nemaskalithium.com

Mrs. Wanda Cutler
Investor Relations
416 303-6460
wanda.cutler@nemaskalithium.com

Mr. Victor Cantore
Investor Relations
514 831-3809
victor.cantore@nemaskalithium.com

www.nemaskalithium.com